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Manifiesto.
Día Nacional del Tercer Sector.
Para defender la paz, 
los derechos humanos 
y la justicia

Este documento es un manifiesto.
Un manifiesto es un documento
donde hablamos de un tema 
que queremos reivindicar.
Este manifiesto es de la Plataforma 
del Tercer Sector. 

El 9 de octubre 
es el Día Nacional del Tercer Sector. 
El Tercer Sector está formado 
por las asociaciones y las fundaciones.

Se llama así porque: 
●	 El primer sector es la administración pública.  

Por ejemplo:  
Ayuntamientos y Gobierno.

●	 El segundo sector son las empresas privadas.

Las organizaciones del tercer sector: 
●	Defienden los derechos y los intereses 

de las personas. 
●	 Por ejemplo: 

asociaciones que ayudan a personas. 
●	 No son parte de la administración pública.
●	 Aunque necesitan dinero para funcionar,  

no quieren ganar dinero con su trabajo,  
como las empresas.
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En este día, 
el Tercer Sector queremos celebrar 
la unión de todas estas organizaciones
que trabajan para garantizar: 
●	 Los derechos de todas las personas. 
●	 La igualdad. 
●	 La justicia. 
●	 La inclusión.
●	 El respeto.
●	 El cuidado del planeta.

En este día, 
queremos pedir
más y mejores derechos
para todas las personas.

En especial, para las personas vulnerables,
como mujeres y personas con discapacidad.
Estas personas sufren más desigualdades 
económicas y sociales
porque tienen menos dinero
y no ejercen todos sus derechos.
Y queremos que tengan 
las mismas oportunidades 
que el resto de las personas.

Por eso, 
el Tercer Sector tiene programas
para personas vulnerables.
Son para garantizar su alimentación, 
que tengan una vivienda digna, 
educación, trabajo 
y asistencia sanitaria.
Por otro lado, 
queremos manifestar 
nuestro compromiso por tener un mundo en paz,
en el que no haya guerras.
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Y nuestro apoyo 
a las personas que sufren 
porque viven en países en guerra.
Desde el Tercer Sector, 
siempre vamos a apoyar y ayudar 
a estas personas.

En este día, 
apostamos también por luchar
contra la desinformación y las mentiras.
Queremos que la educación en centros escolares
incluya campañas 
que enseñen a los alumnos y alumnas 
a ser críticos y a defender la verdad.

También pedimos a los políticos y políticas
que no hagan políticas extremas, 
que pueden ser excesivas
o llevar a las personas al límite.

Estas políticas hacen 
que haya más discriminación y exclusión 
para las personas.

El Tercer Sector va a trabajar 
para defender los valores democráticos.
Es decir:
Para que haya más igualdad, 
libertad, justicia y solidaridad.

Por último, 
en este día, 
también queremos manifestar 
la necesidad de cuidar nuestro planeta
para garantizar el futuro 
y la vida de todas las personas.
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Por todo esto, 
en el Día Nacional del Tercer Sector 
queremos pedir la unión de:
●	Gobiernos.
●	 Empresas.
●	 Universidades.
●	Medios de comunicación.
●	 Todas las personas.

Juntos podemos hacer un mundo mejor 
y más justo para todos.
Un mundo en el que todas las personas 
tengan los mismos derechos 
y las mismas oportunidades.

El Tercer Sector está convencido 
de que podemos construir un mundo 
en el que todo el mundo 
pueda desarrollarse 
y tener una vida mejor.
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